
RIFLESSIONE
L’importanza di una corretta applicazione

della legge.
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Una legge giusta e una corretta applicazione di
essa sono le ‘forze regolatrici’ di una vera civiltà.

 
In ogni tempo, in ogni arte e scienza,

comparvero ‘originali eroi‘, i quali seppero
donare, a questo povero mondo, un salto

evolutivo a beneficio di tutti;
 

eroi che forse pochi conoscono o ricordano, ma
delle cui gesta ne beneficiano sempre!

 
C’è, dunque, ancora bisogno di un cammino
evolutivo e di ‘originali eroi‘ che sappiano

prendere la giusta iniziativa…!!!

‘Difatti un Paese che non sa amministrare la giustizia,
è un Paese in cui la cultura amorale può,

sinuosamente,
risalire dal sottobosco fino a divagare in superficie

abbracciando, teneramente,
nell’insorgente ingiustizia sociale che ne deriva,

gli antichi e nuovi alleati sollevatori di altre amoralità’.
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